



Remise de chèque par les T BP MC à l'association Espoir d'Afrique Cameroun

publié le 11/04/2022

Ce lundi 11 avril 2022, les élèves de terminale Baccalauréat Professionnel Métiers du Commerce ont accueilli l'Association Espoir d'Afrique Cameroun.

L'association était représentée par sa Présidente Dorothée Bené et d'autres membres de l'Association, Marie Eugénie Cléon, Alima Tchasseur et H. Georgette Gauthier.

Ce moment de convivialité symbolise l'aboutissement d'un travail long de deux ans, pendant lequel les élèves ont mis en place des actions de vente de chocolats et d'articles textile dans le cadre de la réalisation de leur chef d'œuvre.

Ainsi, ils ont pu remettre à l'association 1600€ de don. Cette somme a permis en juin dernier l'envoi d'un container rempli de jouets, lits médicalisés, d'une voiture (...) pour quatre orphelinats au Cameroun.

Bravo à nos élèves !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.